

# Código San Luis

PERIÓDICO EN LÍNEA

Viernes, 29 de Marzo del 2019

## Banco de México anuncia que no habrá cambio en tasas de interés



El Banco de México decidió este jueves dejar sin cambios la tasa de interés, en línea con lo esperado por el mercado. Así, el referencial queda en 8.25 por ciento.

En la víspera, Jorge Gordillo, director de Análisis Económico de CIBanco, indicó que no esperan cambios en la tasa de interés de fondeo, pero lo más relevante y lo que concentrará la mayor atención entre los inversionistas, es si dado los recientes acontecimientos, internos y externos, el Banxico modificará el tono de su comunicado hacia uno menos proclive a pensar en subidas de tasas o incluso en bajas de tasas durante los siguientes meses.

“A diferencia de lo que hizo la Fed la semana pasada, difícilmente consideramos que en su reunión del jueves Banxico manifestaría explícitamente su disposición a establecer que le pone fin a su proceso de alza de tasas. Dirá que bajaron los riesgos de alza de inflación, dejando abierta la opción de modificar las tasas en cualquier dirección”, señaló.

Citibanamex coincidió en que el Banco Central dejará sin cambio en 8.25 por ciento la tasa de referencia en su anuncio de política monetaria del jueves, pero ratificó su expectativa de dos recortes de 25 puntos base a partir de junio próximo.

“Se fortalece nuestra expectativa actual de dos recortes de 25 puntos base en la tasa de política monetaria por Banxico, empezando en junio”, indicó